

Discover

～発見～

仙台市立八乙女中学校
第1学年 学年だより
第6号
'24.6.26.発行

合唱コンクールに向けて♪～合唱強化期間始まる～

♪ 朝練習は8:25にスタート! ♪

7月5日(金)の合唱コンクールに向けての合唱強化期間が6月21日にスタートしました。合唱の練習は朝と6校時に行っています。毎日の練習を通して、自分たちの合唱を創り上げる喜びや達成感を味わってほしいと思います。同じ目標に向かって活動することで、学級の団結力を強くすることができる行事です。

現在は、パートリーダーを中心に音取りをしているところです。正しい音程を身に付けてから、曲に対する学級の解釈を表現として付け加えていきます。どのクラスも、同じパートの仲間同士でアドバイスを出し合いながらの微笑ましい練習ぶりです。7月1日(月)の学年でのリハーサルが楽しみです。



*御協力お願いいたします。

合唱コンクールの会場はイズミティ21大ホールです。当日は現地集合・現地解散となります。会場 付近の混雑が予想されますので、会場への送迎は御遠慮ください。

昼食はお弁当です。御手数をお掛けしますが、飲み物や敷物の御準備をお願いします。

中間考査を終えて ～結果をどう生かすか～

6月21日(金)に初めての中間考査を実施しました。各教科の授業では答案用紙を生徒に返却しながらテストの解説を行っています。教室では、点数に一喜一憂する生徒の様子が見られますが、大切なのはテストの結果を受けての復習です。1年生の学習は、中学校3年間の学習の基礎となります。テストで明らかになった弱点をこれからの1～2週間で復習をすることが大切です。学習、生活、部活動など様々な活動でも同じことが言えます。結果をいかに生かすかが今後の成長に繋がってくるのです。

さわやかなあいさつ ～三校一斉あいさつ運動～

安全で気持ちの良い登校をし、充実した1日を過ごせるように6月25日(火)26日(水)に三校一斉あいさつ運動が実施されました。1学年委員は、26日の朝7時50分から8時15分まであいさつ運動を行いました。大きな声でさわやかにあいさつすることができていました。

1年生は廊下でも元気にあいさつすることができています。中学校生活にも慣れ、生活のリズムも身に付いてきました。これからも、入学時の頑張ろうという意気込みや、良い習慣を継続させていけるよう励ましていきたいと思ひます。



